

村長メッセージ 新型コロナ感染者発生直後

みなさん、こんばんは。村長の青木です。

報道でご承知の通り、美作市内の医療機関で新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生しております。そのため、このたび入院されている村民の方1名に、陽性が確認されました。

本日中にもテレビ等のニュースで報道されると思われませんが、今回は病院内での感染ということもあり、市中感染の可能性は低いと思われれます。

村は、感染された方、ご家族の皆さんを全力でお守りします。

そこで、皆様に3つのお願いがあります。

- ※ 一つめ 感染者、濃厚接触者、ご家族への 誹謗・中傷・非難などは、一切しないでください。
- ※ 二つめ 感染者、濃厚接触者、ご家族の方の特定や、噂話は極力避けてください。
- ※ 三つめ 行政が発信していない不確かな情報を信じたり、SNS等で拡散させる行為は厳に慎んでください。

この3点を必ず守るようお願いいたします。

すでにいつ、だれが、感染するか予想もつかない状況です。少なくとも今は、人を非難するような状況ではありません。一人でも非難を始めれば、非難の連鎖が始まり、被害者は二重・三重の被害にあうことになります。

それよりも、被害者の身体的・精神的な負担を少しでも軽くできるよう、皆さんの協力が必要です。

村民あげて、感染者、濃厚接触者、そのご家族を守りましょう。

誇りある西粟倉村民として行動していただき、皆さんと共に困難を乗り越えましょう。

どうか、ご理解・ご協力を賜ります様、よろしくお願いを申し上げます。

以上、私からのメッセージと致します。ご清聴ありがとうございました。